

Jesus-Wings



Wir sind ein Motorradclub aus Christen verschiedener Kirchen der Schweiz und Nachbarländer. Wir geniessen gemeinsame Motorradausfahrten und die Gemeinschaft untereinander. Auch teilen wir unseren Glauben miteinander.

Was uns stets begeistert, ist die Leidenschaft fürs Motorradfahren, und das Bedürfnis, Beziehungen zu Menschen und Freunden zu pflegen und dabei die gute Botschaft von Gottes Retterliebe in Gesprächen und dem geschriebenen Wort, der Bikerbibel, weiter zu verbreiten.

Seit 1. Juli 1989 sind wir Boten von Gott und stellen uns für diese Arbeit zur Verfügung.

Wenn du gerne mehr wissen möchtest über uns, findest du unter: Vorstand@jesus-wings.org Kontakt oder besuche unsere Website.



GEGRÜNDET

1989

LOKAL

Dennliweg 9

PRÄSIDENT

Bruno Hasler

MITGLIEDER

ca. 30

KONTAKT

Bruno Hasler

0764248264

bruno.hasler50@gmail.com

www.jesus-wings.ch